
sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von gripkeeper - 20.01.2018 18:05

mir ist aufgefallen, das sich einige schnelle Fahrer in Accounts anderer Fahrer einloggen, und dort ein paar Bestzeiten in "seinen Namen" raushauen.

ich denke mir meinen Teil, und ich wollte diese Verhalten der Gemeinschaft nicht vorenthalten.

da sind mir Crasher noch lieber, die spielen wenigstens mit offenen Karten. doch moment, derjenige kÄ¼nnte auch Fahrerwechsel und so...

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von Seelenkrank - 20.01.2018 20:58

?
warum hat ein schneller Fahrer es nÄ¼tig sich einen zweiten Account zu besorgen?
langeweile oder?

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von gripkeeper - 20.01.2018 22:11

Seelenkrank schrieb:

?
warum hat ein schneller Fahrer es nÄ¼tig sich einen zweiten Account zu besorgen?
langeweile oder?

heh? wieso besorgen? derjenige hat die Zeit mit einem anderen Account gefahren (Account einer anderen realen Person)

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von Seelenkrank - 20.01.2018 22:41

ach so du meinst er hat den Namen des anderen in seinem AC eingetragen und hat schindluder getrieben.
jetzt wird ein Schuh draus.
aber wie willst du das verhindern?
ich habe hier auf den SSB servern schon Leute mit ohne Namen (nichts nada, leer) gesehen.

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von KlausDieter - 21.01.2018 15:12

Tach :)

Interessante Information, gripkeeper; DankeschÄ¼n.

Und wenn ich mal von der MÄ¼glichkeit ausgehe hier nicht verÄ¼ppelt zu werden...

...mal gucken ob ich mit meiner Vermutung richtig liege.

Fahrer lassen sich freiwillig, gewollt und eventuell fÄ¼r Gegenleistungen von "besseren" Fahrern ihre Bestzeiten fahren?

Das wÄ¼re/ist echt abgefahren! :woohoo:

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von J.J.McClure - 21.01.2018 15:41

Moin.

Sollen se doch.

Dann hab ich eben nen Rekord der nichts zÄ¼hlt und fÄ¼r den ich garantiert nichts zahlen wÄ¼rde.

Nicht mal nen DankeschÄ¼n wÄ¼rde es geben.

Das ist keinerlei Aufregung wert.

Hinzu kommt, das ich lieber, wie damals auf der Altbier, mit zwei Fahrern um Platz 23 fair KÄ¼mpfe als das ich einsam und allein auf Platz 1 fahre.

Ist aber wohl auch dem alter geschuldet.:lol:

Wer beinahe ein halber Jahrhundert alt ist wird gelassener und denkt sich eben sein Teil.

Meine Meinung.

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von Ede67 - 22.01.2018 09:32

Naja,

also da finde ich die Crashkiddies, die einem das Rating zerhageln doch noch schlimmer. Ist natÄ¼rlich albern, zumal es hier doch nun wirklich um nichts geht auÄ¼er die Ehre, aber da hat so mach einer eben keine im Leib...

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von SHB_Roy - 22.01.2018 21:23

mal doof gefragt - was soll das bringen??? :blink:

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von JAK2755 - 25.01.2018 11:54

??? das ist ja von beiden-dem Fahrer und dem der fahren lÄ¼sst- sowas von krank !!!!!ich kanns garnicht glauben das solche "Geister" hier ihr Unwesen treiben.....:dry:

=====

Aw: sich mit fremden Federn schmÄ¼cken...

Geschrieben von Johnny1337 - 25.01.2018 12:49

Hi,

mir persÄ¼nlich ist so ein Verhalten noch nicht aufgefallen. Selbst wenn, so lange derjenige nicht in Rennen oder beim Trackday unter falschem Namen fÄ¼hrt, passiert ja nichts. Ich muss euch aber zustimmen, dass so ein Verhalten nicht wÄ¼nschenswert ist und durchaus fragwÄ¼rdig ist.

Wenn ihr wollt kÄ¼nnt ihr mir ja Namen nennen und ich gucke was ich herausfinden kann.

GrÄ¼Ä¼e JohnnyB)

